

## **TOP 1: Bürgerantrag – Straßenbeleuchtung Metzer Straße auf Höhe Nr. 22**

Bürgerantrag per E-Mail am 25.11.2025:

[...] mein Name ist Dorothea Jaspers, mein Mann und ich wohnen in der Metzer Str. 16 B.

*Ich wende mich heute an Sie in folgender Angelegenheit: die mangelhafte Beleuchtung in der hinteren Metzer Str.*

*Das Problem: Wenn man von der Kurfürstenallee durch die Metzer Str. in Richtung Schwachhauser Heerstr. auf der rechten Seite geht, gibt es nur eine Straßenlaterne auf der Höhe von Haus Nr. 22.*

*Auf der anderen Strassenseite gibt es gar keine Beleuchtung auf diesem Abschnitt. Ungünstigerweise befindet sich direkt vor der Laterne, die ohnehin ein schwaches Licht verbreitet, eine dicke Platane, die das vorhandene kümmerliche Licht, zusätzlich vollkommen verdeckt. Die Häuser, die an dieser Strecke liegen, sind zudem von hohen Hecken abgeschirmt, so dass von dort auch kein Licht auf die Strasse fällt. Bei Dunkelheit, wie im Moment am Nachmittag sehr früh der Fall, ist dieser Abschnitt also eine Gefahrenquelle. Die unebenen Gehwegplatten sind darüber hinaus im Stockdunkeln nicht erkennbar. Stürze also u.U. vorprogrammiert.*

*Wir, die vor allem etwas älteren Anwohner der Strasse, würden es daher sehr begrüßen, wenn in dem genannten Abschnitt eine weitere Laterne vor (!) der Platane aufgestellt werden könnte.*

*Mit freundlichem Gruß*

*Dorothea Jaspers*